

Les musiciens du
Brass Ensemble DIX DE CUIVRE
et leur chef **Michel Burnand**
vous souhaitent de belles fêtes
ainsi qu'une bonne et heureuse
année.



Sortie de crise en perspective ?

Après avoir été interdit de répétitions le 23 octobre, puis de concerts, **Dix de cuivre** est au repos forcé depuis plus de deux mois. L'arrêté du Conseil d'Etat vaudois fixant les mesures cantonales de lutte contre l'épidémie de COVID-19 a sa validité limitée au 31 janvier 2021, date du prochain concert que nous avons agendé à **Apples**. Dans la situation connue à ce jour, ce concert doit donc être annulé à notre grand regret.

Nous espérons pouvoir reprendre nos répétitions le lundi 1^{er} février. Si cela devait être le cas, nous pourrions maintenir les 3 concerts restants à notre agenda de cette saison et nous avons d'ores et déjà reprogrammé deux concerts que nous avons dû annuler.

Evidemment que cet agenda révisé est tributaire de l'évolution de la situation sanitaire. Alors prenez bien soin de vous et des vôtres afin que la circulation de ce maudit virus diminue et que la vie associative et musicale puisse redémarrer. Nous en avons tous besoin.

Au plaisir de vous revoir à l'un de nos concerts.

Agenda

Dimanche 7 mars	17h00	MOTIER (Vully) Eglise
Dimanche 21 mars	17h00	MEZIÈRES VD Temple
Dimanche 25 avril	18h00	CRONAY Eglise
Dimanche 2 mai	17h00	APPLES Temple
Dimanche 9 mai	18h00	DAILLENS Eglise